



CONFERENCE DE PRESSE

Jeudi 18 février 2010

Les maires picards réunis pour le projet de ligne Roissy-Picardie

Jean-Claude Villemain, maire de Creil, a le plaisir de vous convier à une conférence de presse qui présentera le collectif des villes de Picardie pour la ligne Roissy-Picardie et sa contribution au débat public,

Vendredi 19 février 2010

à 11h30

salle du conseil municipal

La commission nationale de débat public, saisie par Réseau ferré de France (RFF), s'apprête à ouvrir le débat sur la création d'une nouvelle ligne ferroviaire reliant la ligne à grande vitesse qui dessert Roissy à la ligne classique Paris-Creil-Amiens. 22 maires de Picardie, réunis dans un collectif, souhaitent y apporter leur contribution et soutenir activement le projet. A l'initiative de Jean-Claude Villemain, 10 d'entre eux seront réunis demain à 10h à l'hôtel de ville pour préparer une motion.

Cette nouvelle ligne est un enjeu de taille pour les villes de Picardie : elle permettrait l'accessibilité des villes picardes à la plate-forme aéroportuaire de Roissy Charles de Gaulle avec son interconnexion vers le réseau TGV national et européen. Les voyageurs picards bénéficieraient ainsi de 130 destinations en TGV (Strasbourg, Lyon, Marseille, Bordeaux...) et de liaisons directes domicile-travail entre les principales villes du sud de la Picardie et Roissy.

Contact :

Stéphanie POISSON

03.44.29.50.58

stephanie.poisson@mairie-creil.fr

C'est maintenant !
www.mairie-creil.fr

LA VILLE
CREIL
OISEPICARDIE